









Frau GRin Manuela Wutte, MA Die GRÜNEN - ALG - Gemeinderatsklub Rathaus, 2. Stock, Zimmer 239 8010 Graz

24.10.2019

Sehr geehrter Frau Gemeinderätin!

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 19.09.2019 haben Sie mir folgende Frage gestellt:

Welche nächsten Schritte werden bis wann für die Umgestaltung des Kapistran-Pieller-Platzes gesetzt?

Der Kapistran-Pieller-Platz ist ein wichtiger Treff- und Angelpunkt im Übergang zur Altstadt. Ausgehend von dieser besonderen Lage und Bedeutung des Platzes hat die Abteilung Grünraum und Gewässer gemeinsam mit dem Stadtplanungsamt eine Studie zur Neugestaltung des Kapistran-Pieller Platzes in Auftrag gegeben.

Vor dem Hintergrund, dass dieser Platz einer der wenigen verbliebenen "Spielräume" für Kinder im Bereich der Innenstadt ist, soll neben einer Aufwertung der Aufenthaltsqualität insbesondere die Funktion als "Ort des Spiels" erhalten und verbessert werden.

Für 2020 ist geplant, die Studie als Information im Ausschuss für Stadt- und Grünraumplanung vorzustellen und sowohl den AnrainerInnen als auch interessierten BürgerInnen zu präsentieren. Die weiteren Schritte der Umsetzung werden nach Maßgabe der vorhandenen Ressourcen und anstehenden Prioritäten geplant.

Mit freundlichen Grüßen

